



# Ideas brillantes y con premio

## Abierta la convocatoria para participar en la nueva edición del concurso «Campus Emprende»

POR C. R.  
VALLADOLID

Las consejerías de Educación y Economía y Empleo, a través de la Fundación Universidades de Castilla y León (Funivcy), con la colaboración económica de la Fundación Endesa, han puesto en marcha una nueva edición del concurso «Campus Emprende», cuyo objetivo es favorecer la generación de ideas empresariales en el entorno universitario y materializarlas en nuevas empresas. Con esta iniciativa, la Junta de Castilla y León busca «transformar el conocimiento teórico de las aulas en proyectos reales que contribuyan al desarrollo económico de la región», según fuentes del Gobierno autonómico.

Todos los miembros de la comunidad universitaria —estudiantes, profesores, becarios y antiguos alumnos titulados en los dos últimos dos años— podrán concurrir a este certamen, que consta de dos categorías: Idea Empresarial y Proyecto Empresarial. En la primera modalidad, el jurado seleccionará las tres mejores ideas, que serán premiadas con un di-

ploma acreditativo y un ordenador portátil, mientras que en la categoría «Proyecto Empresarial», se premiarán los tres trabajos «más brillantes» y sus autores recibirán un diploma y una cantidad económica —que oscilará entre los 8.000 y los 10.000 euros—, que está destinada a dotar de capital social a la nueva empresa.

Además, los premiados en ambas categorías tendrán acceso a formación específica y recibirán apoyo para crear su empresa, a través de los distintos instrumentos que pondrá a su disposición la Administración regional.

Los interesados en participar tendrán como fecha límite hasta el 15 de mayo para presentar sus propuestas en cualquiera de las ocho universidades de Castilla y León.

**Con otro espíritu  
Con la colaboración  
económica de la Fundación  
Endesa, el concurso  
fomenta el espíritu  
emprendedor universitario**

Las bases del concurso, impresos e información adicional pueden consultarse en las páginas web [www.re-dtcue.es](http://www.re-dtcue.es), [www.campusemprende.com](http://www.campusemprende.com), [www.funivcy.com](http://www.funivcy.com) y [www.emprendiendo.com](http://www.emprendiendo.com).

Según la Junta, el concurso «Campus Emprende» se enmarca en la Estrategia Regional de Fomento del Espíritu Emprendedor y en la Estrategia Universidad Empresa 2008-2013, que pretenden incentivar la «Actividad Emprendedora y Creación de Empresas de Base Tecnológica», objetivo que también se recoge en la Estrategia Regional de I+D+I 2007-2013.

El concurso forma parte del Proyecto de Transferencia de Conocimiento-Universidad Empresa que comenzó en 2008 para desarrollar aspectos concretos de la Estrategia Universidad-Empresa.

La Fundación Endesa colabora, desde el año 2010, con la Fundación Universidades de Castilla y León para el desarrollo de proyectos conjuntos de transferencia de conocimiento Universidad-Empresa y en el desarrollo de programas y en las mejoras que llevan a cabo las instituciones de Educación Superior.

**Los plazos  
La convocatoria para  
presentarse a este  
certamen permanecerá  
abierta hasta el 15 de mayo  
de 2012**



Los premiados en la pasada edición de este certamen posan el día que recibieron los galardones